
令和５年度 第１回 帯広市学校給食センター運営委員会 議事概要 

 

日 時：令和５年６月６日（火）１０：００～１１：３０ 

場 所：学校給食センター ２階 研修室 

■ 出席委員 １２名（名簿順） 

宗岡委員、立花委員、中野委員、大橋委員、小原委員、政野委員、八代委員、 

三浦委員、佐々木委員、水野委員、清水委員、三宅委員 

 

■ 事務局   ６名 

学校教育部（広瀬教育長、服部部長） 

学校給食センター（藤原センター長、石田主幹、古井係長、佐藤主任） 

 

■ 傍聴者等  ２名 

  報道関係者（北海道新聞社、十勝毎日新聞社） 

 

■ 議事要旨 

 ○議事に先立ち、委員の改選にあたって、出席委員に対し広瀬教育長より任命状の交付 

を実施。 

 ○新たな委員における学校給食センターへの理解促進を目的として、見学コースにおけ 

る施設見学を実施。 

 

１ 開会 

○委員１４名中１２名の出席があり、「帯広市学校給食センター条例」第８条第２項の規

定により成立している旨を報告。 

 

２ 挨拶 

  広瀬教育長 

 

３ 議案 

〇冒頭、各委員より自己紹介を実施。 

 

（１）運営委員会役員の選任について 

〇会長の選任について、校長会推薦の和田委員を会長に推薦する指名があり、和田委員

が会長に選任された。 

〇副会長の選任について、教頭会推薦の宗岡委員を副会長に推薦する指名があり、宗岡

委員が副会長に選任された。 

 

 

 



（２）運営委員会の役割等について 

〇事務局より資料１に基づき説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（３）学校給食センターの概要について 

 ○事務局より資料２に基づき、説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（４）令和５年度予算の概要について 

 ○事務局より資料３－１、３－２に基づき、説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（５）令和５年度帯広市学校給食運営計画について 

 ○事務局より資料４に基づき、説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（６）学校給食衛生管理基準に基づく定期検査結果について 

 ○事務局より資料５に基づき、説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（７）賄材料費の現状について 

 ○事務局より資料６に基づき、説明を実施するとともに、今後本委員会において給食費

の改定の必要性について検討を行っていく旨を説明。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

４ 小委員会委員等の選任について 

（１）事務局より説明 

〇事務局より小委員会の設置理由について資料９による説明を行うとともに、小委員会

の委員構成について資料７により説明を実施。 

○小委員会の役員選出について、事務局案として、慣例により給食物資小委員会の委員

長を和田委員、副委員長を清水委員、給食献立小委員会の委員長を宗岡委員、副委員長

を鈴木委員として推薦することが承認され、事務局案のとおりに役員が選出された。 

 

５ その他 

事務局より、以下の事項について説明を実施。 

○資料１０により、令和４年度に作成した学校給食のＰＲ動画の説明を実施。 

○テレビ番組「あぐり王国北海道ＮＥＸＴ」にて本市の学校給食が紹介されたことを説

明。（北海道放送にて６月３日（土）及び１０日（土）の午後５時から放映） 

○次回の運営委員会は１０月の開催を予定。 



【質疑応答】 

 ◎委員 

  ４月に提供された「大根のナムル」が以前よりも美味しくなっていたと子供が言って 

いた。味付け等の変更を行っているのか。 

 （事務局） 

  献立については、栄養士や栄養教諭等が確認を行い、随時改善に努めている。 

  

◎委員 

  今回作成したＰＲ動画を学校でも活用してもらい、子供達に学校給食への理解を深め 

てもらえれば良いと考える。 

 （事務局） 

  今回の動画は内容が一般市民等向けとなっているため、児童生徒用に制作した動画の 

活用等により、学校給食への理解促進を図っていく。 

 

６ 閉会 （１１：３０） 

 

７ 給食試食 

 ○委員会閉会後に給食の試食を実施。 

〇事務局より煮干しと昆布を用いた味噌汁の出汁へのこだわりのほか、地元産食材（本 

日は豚汁のごぼう）の使用について説明を実施。 


